



El pasado 18 de mayo, la organización internacional de ayuda humanitaria Medshare distinguió a Isabel Valdez de Escala de Escala, Gerente de Relaciones Internacionales de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, con el “Premio Humanitario Internacional 2017” en el AT&T Park de San Francisco en Estados Unidos.

El reconocimiento, que tuvo lugar en la tercera reunión anual de recaudación de fondos ‘Talk & Taste’ que organiza Medshare, reconoció el trabajo realizado por Isabel Valdez de Escala en la recepción, distribución e informes de las donaciones enviadas por dicha organización al Ecuador a través de la Junta de Beneficencia de Guayaquil por motivo del terremoto que afectó al país el pasado 16 de abril del 2016.

El evento fue el marco para exponer ante organizaciones internacionales de ayuda la magnitud de la labor social que realiza la Junta de Beneficencia de Guayaquil en el área de la salud y educación y cómo la centenaria institución guayaquileña ha salvado y cambiado miles de vidas.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil se congratula por tal merecido reconocimiento y felicita a su Gerente de Relaciones Internacionales, Isabel Valdez de Escala, por representar en el trabajo realizado nuestro valor corporativo de la solidaridad y liderazgo.

SOBRE MEDSHARE

MedShare es una organización de ayuda humanitaria 501c (3) dedicada a mejorar la calidad de vida de las personas, las comunidades y el planeta al proveer y entregar directamente suministros médicos y equipos a las comunidades necesitadas alrededor del mundo.